

【質問】インフルエンザワクチンについてお尋ねします。6歳の子どもは昨年、新型インフルエンザにかかりましたが、今年もワクチンを打つ必要があるでしょうか。

(32歳・主婦)

新型インフルエンザ

【回答】昨年はブタ由来の新型インフルエンザが世界的に流行し、接種順位やワクチン不足などで大混乱が起きました。

昨年は新型と季節性のワクチン2本を打つ必要がありましたが、今年のワクチンは新型とA香港型、B型の3種類の株を含んでいますので1本で済みます。新型インフルエンザにかかる人は免疫が残っています。

るので、今季はからずに済むかもしれませんし、新型にかかったとしても軽くかし、それはあくまで新型に対しても、A香港型やB型に対する免疫効果は期待できません。しかも、A香港型やB型は毎年流行します。

ワクチンの接種をお勧めします。接種回数は原則として、12歳までが2回、13歳以上は1回です。就学前の児童が、医療機関へのワクチン納入が遅れているので、10月中旬以降のところが多くなると思われます。昨年は持病のある人や妊婦ら

今年もワクチン接種を

うな株が選ばれるため、昨年打ったワクチンは効きにくいのです。やはり今季も



季は十分な量が用意されています。昨年のように混乱は避けられるでしょうが多かったのですが、今季は多少高額にしている市町も見られます。2回目の価格も市町で異なりますので、詳しくはかかりつけ医に問い合わせてください。

予防対策も忘れずに

冬に向けてインフルエンザ患者が増えていくと思いますが、予防接種しておけば幾分安心です。もちろんかかるないに越したことはありません。ワクチン以外にも手洗いやうがい、マスク着用などの予防対策を忘れないようにしてください。